



“NO ES NECESARIO”

Gobierno pide no marchar por ley del ISSSTE

PATRICIA RAMÍREZ

La Presidenta asegura que “de ninguna manera la intención es afectar a los trabajadores” con la reforma

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que las reformas a la Ley del ISSSTE “no tienen de ninguna manera la intención de afectar a los trabajadores”, por lo que consideró que no es necesario que haya movilizaciones.

“No hay necesidad de movilizaciones, no vamos a aprobar nada que ellos perciban que estamos afectando el desarrollo de su vida profesional y laboral. Desde hace tiempo han solicitado la revisión del régimen de pensiones, que, en efecto, es muy injusto”, explicó durante su conferencia de prensa matutina.

En este sentido, dijo que esta revisión se debe hacer en función de los recursos que se tienen, pues “no podemos prometer algo que no podamos cumplir”, y dejó en claro que la actual propuesta de reforma a la Ley de ISSSTE está destinada a los trabajadores de confianza de altas percepciones, como la propia Presidenta de la República.

Al ser cuestionada sobre las marchas organizadas por maestros en varias enti-

dades, dijo que se busca que los trabajadores con mayores ingresos, como es su caso, paguen cuotas por todos sus ingresos y no solamente por la fracción de su salario base.

Detalló que en la percepción mensual que ella recibe, al igual que la de los servidores públicos de confianza con mayores ingresos, se les descuenta del salario base casi 8 por ciento para el ISSSTE, que incluye pensiones, temas de salud y Fovissste.

Sin embargo, Sheinbaum Pardo dejó en claro que nunca va a hacer algo que afecte a los maestros, sino, al contrario, “apoyarlos para que tengan mejores servicios de salud”.

Adelantó además que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunirá con el director del ISSSTE, Martí Batres, y el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, para abordar el tema, pero insistió en que no hay necesidad de movilizaciones.

“Se trata de que se haga más justo, que los que recibimos más por ingresos como trabajadores de confianza, todo nuestro salario le aportemos a que esté mejor los servicios de salud del ISSSTE. Entonces, si lo ven, es un sentido de justicia”, acotó.

Mientras miles de maestros de la CNTE llegaron a la Ciudad de México, la Presidenta reiteró que es “fundamental realizar un proceso de información y de trabajo”.

Sheinbaum Pardo aseguró que “nunca va a hacer algo que afecte a los maestros, sino, al contrario”.